

## MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Los niños esperaban la imagen del Viso con una lluvia de pétalos. | FOTOS: ENE



Numerosos cofrades y fieles de la comarca se dieron cita en El Viso.

# La Armuña honra a su patrona, la Virgen del Viso

Vecinos de las localidades cercanas se acercaron a la ermita para celebrar la misa y la procesión

EÑE | MONTERRUBIO DE LA ARMUÑA

**C**OFRADES fieles a su virgen, la que protege a toda la Armuña desde la ermita del Viso, se reunieron ayer en Monterrubio para celebrar el día de su patrona. Desde lo alto del terreno desde donde se otea toda la comarca, vecinos de diversas localidades, pero sobre todo de Monterrubio, San Cristóbal y Villares de la Reina, celebraron el día grande de su patrona, la Virgen del Viso, con una misa en la ermita y la posterior procesión alrededor del templo.

Una comitiva que estaba encabezada por la familia que este año lleva la mayordomía y que normalmente se encarga de la organización de las celebraciones litúrgicas. Un honor que cada año rota para corresponder a todas las familias cofrades que

forman parte de la organización con el fin de que todos ellos puedan ostentar el cargo.

Fueron los más pequeños de las tres localidades los más emocionados con la salida de la imagen de la pequeña ermita del Viso, ya que habían preparado una lluvia de pétalos de flores a su salida y fueron ellos los encargados de lanzarlos. Después, la comitiva partió cantando para hacer el tradicional recorrido por los alrededores de la iglesia, que estos días se han acondicionado para que los coches y los fieles puedan transitar con libertad por la zona.

Al finalizar, a la puerta de la ermita el párroco de la localidad, Roberto Ruano, fue el encargado de dirigir una última oración y petición de gracias de la imagen, antes de que las mujeres entonan de nuevo un himno para des-

pedir, hasta el próximo año, a la imagen de la Virgen del Viso.

Una fiesta que comenzó la noche anterior con el tradicional reparto de las peras con las que los cofrades y mayordomos de cada año recuerdan la famosa aparición de la imagen a una niña que se había perdido y a la que auxilió entregándole la fruta. La tradición manda que, al día siguiente del reparto de las peras, se celebre la fiesta grande de una imagen a la que los agricultores y vecinos de la comarca tienen gran estima y a la que suelen pedir gracias y favores.

Un gesto que se repite generación tras generación en una fiesta para la que si hay relevo, ya que en la cofradía los más pequeños de las localidades cercanas ya tienen un hueco, siendo muchos de ellos los devotos más jóvenes.



La procesión recorrió los alrededores de la iglesia.



Los vecinos sacando la imagen del templo.

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA



### Paella solidaria para todos los vecinos

Cientos de vecinos de Villamayor disfrutaron ayer de una comida popular a base de paella en la que cada persona entregó un euro destinado al Banco de Alimentos a cambio de una ración de arroz. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Taller de repostería en la Bibliopiscina

Los niños que acuden a las actividades de la Bibliopiscina han participado en un taller de repostería en el que han aprendido los secretos de los postres y a realizar distintas galletas y tartas. | ENE